

Desapareció tras ir a trabajar; la Policía investiga un posible homicidio en un horno de ladrillos

Principal



Publicada el: 26/10/24	Visitas: 127
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 28	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/desaparecio-tras-ir-a-trabajar-la-policia-investiga-un-posible-homicidio-en-un-horno-de-ladrillos_6377.php

DESAPARECIÓ TRAS IR A TRABAJAR; LA POLICÍA INVESTIGA UN POSIBLE HOMICIDIO EN UN HORNO DE LADRILLOS

Principal

Desapareció tras ir a trabajar; la Policía investiga un posible homicidio en un horno de ladrillos

El enigma de la desaparición de Ricardo Hernández en Santa Lucía, Canelones, mantiene en vilo a su familia, que exige respuestas concretas sobre los avances en la investigación.

Desaparición de Ricardo Hernández: Una Búsqueda Sin Respuestas

Ricardo Hernández, conocido como "Neco", desapareció el 23 de enero de 2013 a los 34 años.

El hombre salió de la vivienda de su madre en Santa Lucía, departamento de Canelones, con rumbo a su trabajo en un horno de ladrillos de la zona.

Su familia menciona que Ricardo se fue "con lo puesto", incluso sin llevar consigo los documentos, lo cual indicaba que planeaba regresar.

Sin embargo, nunca llegó a su destino.

Al día siguiente, sus compañeros de trabajo se presentaron en la casa de su madre, inquietos por la ausencia de Neco en su jornada laboral.

Desde ese momento, la investigación a cargo de la Policía ha mantenido una hipótesis firme: se presume que el hombre fue asesinado por alguien de su entorno, y que su cuerpo podría haber sido arrojado en un horno de ladrillos.

A pesar de que personal de Policía Científica realizó pericias en el lugar, no se hallaron evidencias que permitiesen avanzar en las indagaciones.

La familia de Ricardo sigue reclamando información sobre el estado de la investigación.

Belén Hernández, sobrina de Ricardo, compartió con Subrayado su frustración ante la falta de respuestas por parte de las autoridades.

"La respuesta que te daban era 'alguien en algún momento va a hablar'", manifestó.

Además, Belén relató que la jueza a cargo del caso le comunicó a la madre de Neco que "fue un ajuste de cuentas, señora, no lo espere".

Es importante mencionar que Ricardo enfrentó problemas de adicciones y, antes de su desaparición, había estado en prisión por delitos relacionados con hurto, receptación y abigeato.

Fuente: Subrayado

Imágenes

DESAPARECIÓ TRAS IR A TRABAJAR; LA POLICÍA INVESTIGA UN POSIBLE HOMICIDIO EN UN HORNO DE LADRILLOS

Desaparecio tras ir a trabajar la policia investiga un posible homicidio en un horno de ladrillos

Tags

respuestas, mantiene, canelones, momento, conocido, avances, ricardo, ladrillos, familia, alguien, concretas, trabajo

Noticias relacionadas

- 5.0 *** *Tragedia en Walmart: encuentran a una joven sin vida en el horno de la tienda*
- 4.2 *** *Encuentran vehículo deshabitado en un callejón de Villa Española; la Policía investiga su posible relación con el narcotraficante asesinado*
- 4.8 *** *Aprehenden más de 18 kilos de marihuana en ladrillos en una propiedad rural de Lavalleja*
- 4.8 *** *Desapariciones en Uruguay: Lo último sobre Ignacio Pertusatti, Andrés Pereira, Juan Terra y Ricardo Hernández*
- 3.8 *** *Un hombre enfrenta cargos de homicidio tras la muerte de una mujer en Cerrito; la Policía investiga un posible intercambio de disparos entre ambos*
- 4.9 *** *Investigador español plantea nueva teoría sobre el incendio en Punta Shopping y pone en tela de juicio la actuación de Bomberos*
- 4.7 *** *Detienen al hijastro del adulto mayor asesinado en Parque del Plata*
- 4.5 *** *Delgado criticó al Frente Amplio: "No he observado propuestas*

concretas de la oposición, y ni siquiera se ha presentado un programa

4.0 * *Ex policía Ricardo Zabala enfrenta prisión por el asesinato de Cecilia Fontana de Heber, ocurrido en 1978*

4.2 * *Ripoll responde al planteo de la diputada del Fa, Bettiana Díaz: "Si va a sugerir que alguien aprenda a leer, mejor que sea su propio candidato"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024